

## Cristiani urge a Ortega sobre acuerdos de Tela

- R.R. 27-10-89*
- Diálogo con guerrilla continuará.
  - Cumbre es un ejercicio que debe repetirse.

Por Mariana Lev

A su arribo a nuestro país, el Presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani urgió al comandante Daniel Ortega, su homólogo nicaragüense, a cumplir con los acuerdos de Tela, ya que consideró que se está dando un proceso muy lento.

Cristiani señaló además, que El Salvador está en un camino de paz, donde se tienen logros importantes que permiten continuar con el diálogo que se inició en nuestra capital este mes, entre el FMLN y su gobierno.

Calificó la cumbre como un ejercicio importante para los mandatarios americanos, que debe dar pie para otras reuniones similares, donde se puedan buscar soluciones, con el esfuerzo político conjunto, a los problemas comunes.

Acompañado de una delegación de doce personas, entre las que figuran el jefe de Estado Mayor, René Ponce; y el canciller, José Manuel Facas, el mandatario fue recibido por el Presidente Arias y la mayor parte de su gabinete.

Su arribo se produjo a las 4:30 p.m. y fue precedido por el saludo de los escolares de la Escuela Bernardo Soto, de Alajuela, que ondearon cientos de pequeñas banderas costarricenses.

Los himnos de Costa Rica y El Salvador fueron interpretados por una banda integrada por 120 músicos.

Después de los actos protocolarios se dio un diálogo informal entre ambos presidentes, así como entre los miembros de la delegación salvadoreña y los ministros presentes.



Al finalizar el recibimiento oficial del Presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, se produjo un diálogo con la prensa nacional y extranjera presente en el aeropuerto. Le acompaña el presidente Arias y miembros de la delegación salvadoreña.